

A ce propos, disons qu'on distingue quatre degrés dans cette ascension progressive : celui de *Serviteur de Dieu*, celui de *Vénéral*, celui de *Bienheureux*, celui de *Saint* qui est le dernier et le couronnement de tous les autres.

On appelle *Serviteurs de Dieu* ceux qui meurent en laissant une réputation publique de sainteté ;

Les *Vénérables* sont ceux dont la cause a été introduite à Rome, et dont la sainteté est prouvée par des documents authentiques.

Les *Bienheureux* sont ceux auxquels le pape permet de rendre un culte dans des lieux déterminés, une province, un diocèse, ou un ordre religieux.

Enfin on donne le nom de *Saints* à ceux dont le culte est prescrit dans l'Eglise par un jugement solennel du Souverain-Pontife.

Il y a là, comme on le voit, une progression ascendante ; l'Eglise ne fait rien à la hâte ; en ces procès de canonisation surtout, elle n'agit qu'avec une lenteur marquée au coin de la Sagesse divine.

Redoublons nos prières afin que le jour où la Vénéral Mère d'Youville sera admise aux honneurs de l'autel ne se fasse pas trop longtemps attendre.

RECOMPENSES OBTENUES PAR LES ECOLES DE LA PROVINCE DE QUEBEC

A l'exposition de Chicago

Voici la liste complète des mentions accordées à la Province de Québec pour son exposition scolaire à Chicago.

On fera bien de lire ce document officiel et de le conserver ; plusieurs des listes qui ont paru dans les journaux n'étant ni assez exactes, ni assez complètes. Celle-ci nous vient de M. Larke, commissaire exécutif du gouvernement fédéral à l'exposition colombienne.

Le nombre des prix remportés par la seule province de Québec s'élève à 76 ; or le grand total des mentions-obtenues par les Territoires du Nord-Ouest et les provinces d'Ontario, de la Nouvelle-Ecosse et du Manitoba réunis n'atteint que le chiffre de 78. C'est dire le grand succès de nos écoles dans ce concours !

Pour ce qui est de la remise de ces prix aux heureux concu-